El euro se deprecia un 1% frente al dólar, a la vez que se aprecia un 1,3% frente a la libra, en la semana.

- La reunión del Banco Central Europeo (BCE) lleva al euro (EUR) a perder terreno frente al dólar (USD): cede en torno a un 1% en la semana.
- Los aparentes avances en torno al Brexit y las menores probabilidades de una salida brusca explican la depreciación del EUR también frente a la libra (GBP) (1,3% en la semana).
- La próxima reunión de la Reserva Federal, en la última semana de enero, trae la atención al cruce del USD/EUR. Aunque no se publicarán nuevas previsiones, es probable que mantenga el lenguaje acomodaticio observado en las últimas declaraciones de miembros del FOMC. En este sentido y, aunque los riesgos en crecimiento son más elevados en el área euro y el BCE haya mostrado también la cautela antes de incrementar los tipos de interés, cabría mantener una previsión de depreciación del USD frente al EUR a medio plazo. La infravaloración con la que cotiza el USD frente al EUR en términos de PPA es uno de los principales motivos que respaldan dicha previsión.

USD/EUR y PPA relativa

